

Toronto, le 13 juin 2016

Chers parents, tuteurs ou tutrices,

Par la présente, nous désirons vous informer des derniers développements dans le dossier de construction d'un nouvel édifice à Welland qui abritera l'École élémentaire Champlain et l'École secondaire Confédération.

Depuis la consultation tenue l'automne dernier nous avons beaucoup travaillé sur le projet. D'abord la révision des plans de la bâtisse est terminée. Plusieurs de vos recommandations ainsi que certaines faites par les élèves et les membres du personnel ont été intégrées au design du projet. Les plans finaux seront disponibles sous peu et nous vous les feront suivre dès que possible.

Nous sommes également en discussion avec la Ville de Welland afin de recevoir toutes les approbations nécessaires préalables à la construction. Si elles sont toutes reçues à temps nous pourrions tenir cet automne la pelletée de terre qui lancera le début officiel du chantier. Si des délais venaient retarder l'obtention de ces autorisations, la cérémonie de pelletée de terre serait repoussée au printemps 2017. Dans tous les cas, nous sommes toujours convaincus que le déménagement des élèves dans la nouvelle bâtisse se fera durant l'année scolaire 2017-2018 mais au plus tôt à l'hiver 2018.

D'ici là nous aurons l'occasion de vous communiquer quelles seront les prochaines étapes de ce projet qui nous permettra de consolider sous un seul même toit nos activités d'enseignement pour les élèves des écoles Champlain et Confédération.

Si vous avez des questions ou des commentaires, vous pouvez nous les faire parvenir en tout temps à communications@csviamonde.ca

Veuillez agréer chers parents, tuteurs ou tutrices nos salutations distinguées

Le surintendant de l'éducation par intérim,



Sébastien Fontaine

c. c. Monsieur Jean-François L'Heureux, président du Conseil
Madame Véronique Emery, membre du Conseil
Équipe de directions d'écoles de Welland